



## Aumentan las exportaciones uruguayas

### Description

(Montevideo) De enero a septiembre las exportaciones uruguayas sumaron 10 mil 245 millones de dólares, indica hoy un informe del Instituto Uruguay XXI sobre el comercio exterior.

La cifra representa un aumento del cinco por ciento en la comparación interanual, detalló la fuente.

El reporte mensual de Uruguay XXI situó las ventas de bienes al exterior en septiembre con valor de mil 242 millones de dólares, también incremento del cinco por ciento respecto a igual mes del año pasado.

La carne bovina fue el principal producto exportado en septiembre, con 230 millones de dólares (crece 42 por ciento).

Siguió la soya con ventas por 200 millones de dólares y crecimiento de 22 por ciento, mientras la celulosa vendió por 195 millones de dólares (decreció 26 por ciento en la interanual)

Por orden descendente los lácteos, el arroz, concentrados de bebidas y ganado en pie ingresaron por ventas foráneas.

En el noveno mes del año China se mantuvo como el principal destino de los productos de exportación uruguayos con compras por 380 millones de dólares.

Luego están Brasil, Estados Unidos, la Unión Europea y Argelia, que duplicó sus pedidos hasta los 55 millones de dólares.

El Maipo/PL

### Date Created

Octubre 2025